ws S & ELLES START OLETTE CONSULTING

essier ES SCALE-UP U TERRITOIRE



Guide ECOLES & FORMATIONS

Conseils
CRÉER UNE
APPLICATION

#11 - HIVER 2021





JÉRÔME VIAUD

### «A la rentrée 2021, GRASSE CAMPUS offrira 23 formations contre 10 en 2017»

Il a fait de l'enseignement supérieur, un axe majeur de sa stratégie de développement territorial, Jérôme Viaud, président de la communauté d'Agglomération Pays de Grasse et maire de Grasse nous raconte les succès et les projets de GRASSE CAMPUS.

### Pourriez-vous nous présenter Grasse Campus?

GRASSE CAMPUS, conçu sous forme de campus territorial multisites, est un véritable levier en faveur du développement de l'enseignement supérieur sur notre territoire. C'est d'abord un service de la Communauté d'Agalomération du Pays de Grasse, doté de 3 dispositifs : un interlocuteur privilégié pour les responsables de formation avec Grasse Campus Academy, un dispositif d'accompagnement des familles et des étudiants dans leurs recherches de logements avec Grasse Campus Housing. Enfin, c'est un facilitateur de liens entre le monde universitaire, la recherche, le monde économique autant qu'un créateur d'événements fédérateurs avec des cycles de conférences, des rencontres sportives, culturelles avec Campus Life.

#### Quelles sont les nouveautés pour cette année 2021?

L'Ecole Supérieure du Parfum, qui en 2018 a accueilli pour la première fois ses étudiants à Grasse, conforte ses inscriptions et continue son développement avec l'ouverture de son Master 1 à la rentrée 2021 puis son Master 2 en 2022, sur la thématique de la Valorisation&Commercialisation des plantes, parfums et arômes. L'Ecole d'ingénieurs ECAM-EPMI va ouvrir son cycle en formation initiale et sa 2ème année du cycle par l'apprentissage. L'Ecole de mode et couture Denis Durand Académie qui a ouvert en 2020 compte bien se développer rapidement en proposant parallèlement des formations professionnelles ciblées. L'EFCAM, école d'audiovisuel, est arrivée à Grasse à la rentrée 2020 avec son BTS Métiers de l'audiovisuel et est aussi appelée à proposer d'autres formations post-BTS. Enfin, le groupe ISCAE s'installe en Pays de Grasse et ouvre simultanément une première année de BTS Communication et une première année de BTS Professions Immobilières, deux formations qui seront proposées en

# **Grasse Campus**

DES FORMATIONS DE PRESTIGE AU CŒUR DU PAYS DE GRASSE

Berceau de la parfumerie, Grasse est aussi désormais celui des formations d'exception.



epuis son ouverture en septembre 2018, le campus territorial multidisciplinaire Grasse Campus, niché en plein cœur de ville entre palmiers, jardins et orangeraies ne cesse de s'étoffer de nouvelles écoles et de formations uniques. Aujourd'hui, il s'impose comme un pôle d'excellence universitaire performant transformant la capitale mondiale des parfums en nouvelle ville étudiante où il fait bon apprendre. Parce qu'elle souhaitait redynamiser le centre historique et offrir une interface agile entre les établissements, les apprenants, les entreprises et les citoyens de son territoire, la Communauté d'Agglomération du Pays de Grasse a lancé depuis plusieurs années une ambitieuse politique de développement de l'enseignement universitaire.

Une stratégie d'envergure initiée en 2015 qui a vu naître en 2018, un campus universitaire multi sites... et un projet visionnaire, celui « d'accompagner les apprenants dans leur construction en proposant des parcours sécurisés et un panel étoffé et attractif de formations, en phase avec les attentes du monde du travail. » explique Jérôme Viaud, Président de la Communauté d'Agglomération du Pays de Grasse et Maire de Grasse

#### Le Pays de Grasse, une terre de savoirs et de transmission

Si l'ambition est clairement affichée, la montée en puissance du campus est elle aussi très significative puisqu'il enregistre en 2020, 16 partenaires académiques et 19 formations diplômantes. La ville est également passée de 200 à 800 étudiants entre 2015 et 2020, un chiffre qui devrait augmenter ces prochaines années grâce à l'entrée régulière de nouveaux programmes et de nouvelles compétences au sein du campus. Management, marketing, parfums, arômes et cosmétiques, audiovisuel, arts du cirque, ingénierie, mode et couture, les métiers de demain sont déjà à Grasse.

## 2021/2022, des nouveautés, encore des nouveautés!

Résolument tourné vers l'avenir et plus que jamais dévoué à l'employabilité de ses étudiants. Grasse Campus, poursuit la recherche de compétences nouvelles, adaptées au territoire et aux secteurs porteurs d'avenir. Ainsi, 'École Supérieure du Parfum accueille pour la première fois ses étudiants de 3ème année et conforte ses inscriptions avant d'ouvrir son Master 1 (rentrée 2021) puis son Master 2 (rentrée 2022) Valorisation & Commercialisation des plantes, parfums & arômes. L'École d'ingénieurs ECAM-EPMI ouvrira son cycle ingénieur en formation initiale à la rentrée 2021 avec des projections à 400 élèves sur site pour l'horizon 2023. L'école de mode et couture Denis Durand

#### «LA VILLE EST PASSÉE DE 200 À 800 ÉTUDIANTS ENTRE 2015 ET 2020»

Academie entend créer des formations professionnelles ciblées de plus courte durée. Enfin, l'ISCAE ouvre un BTS Professions Immobilières et un BTS Communication et développera ces 2 filières dans les années à venir tandis que le CNAM a retenu Grasse pour un ancrage sur l'ouest du département et ouvrira ses portes en 2022 avec un enseignement post-bac et des formations tout au long de la vie destinées à des publics variés en quête de réorientation ou de valorisation de leur parcours.

Pour connaître toutes les formations proposées et découvrir ce lieu de convergence d'intérêts entre les mondes de la formation, de l'entreprise et de la Recherche, une seule adresse :

www.grassecampus.fr

